

Because you're my taget

Neue Version ~

Von _Arisa-Sama_

Der rote Faden...

BYMT

An die, die die andere Version des Prologs schon gelesenen haben:
Denkt nicht, ich weiß nicht, was ich will, aber diese Form ist einfach meiner Meinung nach perfekt für BYMT ^^

Es wird kein Happy End geben, dass schon mal vorweg.
Ein Glückliches Ende würde auch den Charaktern von Takeshi Obata einfach nicht stehen, es führt nur zu OOC obwohl ich mich schon bemühe es gut umzusetzen.
Genau so wie, die Frau um der sich zum Teil die Geschichte dreht KEINE Marry-Sue sein, dafür hat sie einfach zu viele Macken xDD
Nun ich will nicht zu viel schwafeln ^^
Viel Spaß bei BYMT
Eure Shin~

~~~~~

Prolog: Der rote Faden...

Es ist kalt, ungemütlich und hart... für mich schon fast Menschenverachtend, aber hier bin ich nunmal. Mit bleiben noch 24 Stunden.  
24 Stunden, wozu soll ich sie nutzen? Nun, wenn ich auf meine Handschellen blicke, die sich in meine Handgelenke bohren, bleibt mir da nicht viel zur Auswahl. Ich versinke in meinen Gedanken und durchlebe meinen ganzen Weg bis hier her, die Zelle für Todeskandidaten.  
Warum ich hingerichtet werden soll?  
Weil meine erste Hinrichtung nicht so lief wie sie eigentlich sollte.  
Was ich verbrochen habe?  
Ich habe einen Todeskandidaten vor dem Tod gerettet und gedeckt... außerdem steht auch Mord auf meiner Liste.  
Vor genau einer Woche wurde ich in die USA transportiert, seit dem sitze ich ohne kaum eine Bewegung in meiner Zelle und denke nach. Hier kann mir selbst nicht "er" heraus helfen. Diesmal ist es mein richtiges Ende.

Das Ende der Lenné Sora Ruvie, einer ehemaligen Wammy.

Ich habe viel durch machen müssen, mein Leben ist durchzogen mit Tod, Verlusten und Hass. Immer wenn ich glaubte etwas gefunden zu haben, dass mir neue Kraft gab, habe ich es verloren oder war außerstande die Chance zu ergreifen.

Wenn ich nun auf alles zurückblicke, wird mir klar, dass ich viele Fehler gemacht habe. Wie töricht von mir zu glauben glücklich werden zu können und eine eigene Familie zu haben. Alles was in der letzten Zeit zählte, war mich krampfhaft am Leben zu klammern und zu hoffen doch noch einen Weg zu finden.

Aber dieser blieb mir verwehrt.

Mein Blick ruht auf meinen Handschellen und sofort kommen mir Bilder der zurückliegenden Wochen in den Sinn. Ein schweres und trauriges Seufzen gebe ich von mir, als ich etwas für mich beschließe...

Wenn man so in seiner Gedankenwelt versunken ist, fällt einem gar nicht auf, wie schnell die Zeit vorbei geht.

Ich zuckte fast schon zusammen, als ich die Wärter bemerke und an ihrem Grinsen las ich ab, dass es nun soweit war.

Mit schießen tausend Gedanken durch den Kopf.

Gedanken wie: "Würde "er" zusehen?"

Ich schüttle kaum merklich meinen Kopf.

Mit "er" ist der Mann gemeint, den ich bis vor Kurzem noch abgrundtief hasste und verachtete, aber erst zu spät lernte ihn zu lieben.

Mein Absturz begann vor 3 Jahren mit dem Tod meiner AdoptivMutter.

Aber verborgen in den Kapiteln meines Lebens waren und sind der Mörder des L.A Cases und der Weltbekannteste Detektiv...

~~~~~

Das war der Prolog ^^

Kurz und knackig xDD

Freue mich auf Anregungen, Kritik und Verbesserungsvorschläge!

Eure Shin!